

# *Cuba ratifica cooperación en materia de salud con San Cristóbal y Nieves, Italia y Egipto*

---

Image not found or type unknown



**Encuentro de titulares de Salud. Fotos: Twitter**

Ginebra, 23 mayo (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, ratificó hoy a través de su cuenta en Twitter, la voluntad de su país de consolidar los nexos con San Cristóbal y Nieves en el sector sanitario.

“Este martes dialogamos con la Dra. Sharon Archibald, secretaria permanente del Ministerio de Salud de la Federación de San Cristóbal y Nieves, quien agradeció la colaboración médica cubana que brinda ayuda en su país”, informó el titular en perfil de la red social.

En el encuentro, tras manifestar Archibald su interés por el funcionamiento del sistema nacional de salud, comentamos algunas de las particularidades que lo distinguen, entre las que destacamos la gran fortaleza que significa la atención primaria, comentó el ministro.

Reiteramos la disposición de consolidar y diversificar los vínculos de cooperación en materia sanitaria, buscando un mayor impacto en el trabajo de nuestros médicos en San Cristóbal y Nieves, sobre todo en aquellas regiones con mayor déficit de recursos humanos.

En la misma red social, Portal Miranda refirió que como parte de la agenda en la 76 Asamblea Mundial de la Salud sostuvo un intercambio con el ministro de Salud de la República Italiana Orazio Schillaci.

Respaldamos el propósito común de fortalecer relaciones de cooperación en ámbito sanitario, escribió el ministro cubano de Salud.

Al término del diálogo, ambos titulares firmaron un Memorando de Entendimiento sobre la colaboración en ámbitos de Salud y Ciencias Médicas, a partir del cual se fortalecen relaciones entre ambos ministerios, creándose condiciones más favorables para desarrollo de colaboración conjunta.

Otro de los encuentros que sostuvo el ministro de Salud de Cuba, Ángel Portal Miranda, fue con su par de Egipto, Dr. Khaled Abdel-Ghaffar, donde Cuba ratificó el interés por consolidar y diversificar vínculos en Salud y expuso el propósito de ambas naciones de lograr mayores beneficios para ambos pueblos y trabajar para extenderlos a otros que lo necesiten.

Además, evaluamos temas en los que se podría fortalecer la cooperación médica entre nuestras naciones, como el intercambio de experiencias para el fortalecimiento de los sistemas de Salud; la formación académica; los productos biofarmacéuticos, y la transferencia de tecnología, subrayó en Twitter el titular cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/323476-cuba-ratifica-cooperacion-en-materia-de-salud-con-san-cristobal-y-nieves-italia-y-egipto>



**Radio Habana Cuba**